

„Active Zone“

# Flugschule will in neuen Räumen hoch hinaus

**Beelen** (wie). „Ausbildung, Fortbildung, Performancetraining und Reisen“ – dieses umfangreiche Programm hält die Flugschule „Active Zone“ in Beelen für alle Interessenten vor. Nach sieben Jahren ist das Ehepaar Hille und Markus Berghaus mit seinem Geschäft umgezogen. „Diesen besonderen Tag möchten wir gern mit Freunden, unseren Kunden, mit Piloten und interessierten Menschen verbringen. Daher laden wir zu einem „Tag der

offenen Tür“ am heutigen Samstag in der Zeit von 11 bis 18 Uhr ein“, so das Ehepaar Berghaus.

Treff ist in den neuen Räumlichkeiten an der Gartenstraße 12 in Beelen. Viele Parkmöglichkeiten befinden sich auf dem Villers-Ecalles-Platz, der genau vor der Tür des Geschäftslokals liegt.

Die neuen Räumlichkeiten sind ansprechend in Schulungsraum sowie Ausstellungs- und Verkaufsraum unterteilt. Alles, was für die Flugausrüstung gebraucht

wird, kann in der Flugschule erworben werden, die attraktive Bekleidung, auch die Helme, Sportsonnenbrillen, warme Jacken eignen sich auch für andere Sportarten. Am Eröffnungstag gibt es 50 Prozent Rabatt auf die Artikel. Aktuell gehört „Active Zone“ zu den vier am besten beurteilten Flugschulen Deutschlands. Mit Recht können Hille und Markus Berghaus darauf stolz sein. Einsteigerkurse kosten 130 Euro und können in Gut-

scheinform verschenkt werden. „Sie sollten sich dazu bei uns beraten lassen“, so Markus Berghaus. Mit Leib und Seele ist er dem Sport verbunden. Dies führt sicherlich auch zu dem auszeichnungswürdigen Angebot.

**i** Die regulären Öffnungszeiten der Beelener Flugschule sind ab sofort wieder am Donnerstag und Freitag von 17 bis 19 Uhr.

**g** Weitere Informationen unter [www.active-zone.eu](http://www.active-zone.eu).



Hille und Markus Berghaus vor den neuen Geschäftsräumen der Flugschule „Active Zone“.  
Bild: Wiengarten